

Dua Tokoh Agama Kunjungi KH M Ali Sodikin di Karanglewas

Narsono Son - KARANGLEWAS.HALUANINDONESIA.COM

Nov 30, 2024 - 23:48



Dua Tokoh Agama Kunjungi KH M Ali Sodikin di Karanglewas

BANYUMAS - Tokoh agama, juga tokoh masyarakat Karanglewas, Banyumas KH. M. Ali Sodikin, menerima kunjungan KH. M. Masyhur Syihab Tokoh Agama dari Wonosobo, bersama Ketua Pengurus Majelis Dzikir dan Istighatsah Isro'ill Purwokerto, H. Akhmad Rokhani, yang juga Pengusaha Muda dari Rejasari Purwokerto Barat, pada Sabtu malam (30/11/2024).

KH. M. Ali Sodikin dan keluarga, menyambut kedatangan para tokoh dengan ramah, humanis sahabat dan kehangatan keluarga, Dalam kesempatan itu, KH. M. Ali Sodikin mempersilahkan para tokoh untuk ngopi, ngeteh, beningan, dan menikmati hidangan yang disuguhkan oleh Gus Rahmat, sambil ngobrol lika liku kehidupan dan pengalaman kehidupannya, bertempat di ruang tamu kediaman Ketua Pengurus Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor, Karanglewas, Banyumas, selama 5 jam hingga dini dini hari.

Disampaikan KH. M. Ali Sodikin, atau lebih akrab dan lebih dikenal dengan nama panggilan Mba Sod, Alhamdulillah, MasyaAllah, Silaturrahmi dan kunjungan ini, merupakan sebuah kehormatan, keberkahan tersendiri untuk kami sekeluarga.

"Menjadikan sebuah formula keakraban dan kekuatan tali silaturrahmi semakin kuat dan harus dirawat didunia dan diakhirat bersama kasih sayang, rahmat dan Ridho-NYA, dengan kesaksian-kesaksian semua makhluk zumut-NYA Allah SWT yang malam ini juga bersama kita," Ungkap Syukur bahagiannya Mbah Sod

Sambil minum kopi, hingga menikmati jamuan hidangan makan malam yang disediakan keluarga Mbah Sod. KH. M. Masyhur Syihab atau lebih akrab Gus Masyhur menyampaikan, hurmat dan syukur Alhamdulillah, terima kasih atas sambutan penerimaanya dan semua bentuk penghormatan dari Mbah Sod dan keluarga, yang sangat luar bisa, suritauladan memuliakan kami serombongan.

"Ketenangan hati, ketenangan jiwa seseorang bukan karena kekayaan, pangkat, jabatan, istri yang cantik, suami yang ganteng, akan tetapi ketenang jiwa hanya didapat dengan selalu ingat Allah SWT, Selalu berdzikir kepada Allah SWT,, rajin silaturrami, apalagi rajin bersilaturrahmi dan ngaji kepada Mbah Sod, seorang kesepuhan yang benar-benar sepuh keilmuan Agamanya, dan benar-benar tokoh yang nasehatnya selalu dengan hati dan suritauladan," ujar hormat Gus Masyhur kepada Mbah Sod.

Pergi ke pasar membeli semangka, Pulangnya tidak lupa membeli kurma, Silaturahmi adalah perintah agama. Jangan putuskan jalinan persaudaraan agar hidup lebih bermakna, sangat banyak manfaat dan hikmah yang bisa diperoleh dengan rajin bersilaturahmi, dipanjangkan umurnya, diluaskan rezekinya, saling mendoakan, dikumpulkan didunia dan diakhirat, di Syurga-NYA bersama kasih sayang Rahmat dan Ridlo Allah SWT.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)